



**Palmira, Lunes 24 de abril de 2017, Número 1174.14.374**

### **ESTRATEGIA DE RECOMPENSAS OFRECE RESULTADOS EN PALMIRA**

Motivada por el pago de recompensas a quien informe sobre actividades delincuenciales, la comunidad palmirana continúa entregando información importante que permite la ejecución de acciones para contrarrestar el delito, lo cual a su vez, reafirma la confianza en las autoridades y la política de seguridad promovida por el Alcalde *Jairo Ortega Samboní*. Entre estas acciones se logró, luego de una ardua investigación y frecuentes operativos por parte de la Policía Nacional a través de los organismos de inteligencia, el desarrollo de cinco diligencias de registro y allanamiento en el barrio Las Delicias, Comuna 7 de Palmira, con la captura de dos ciudadanos. Uno conocido con el alias de 'Hernancito' y quien tenía orden de captura emanada del juzgado sexto penal municipal de Palmira por los delitos de extorsión agravada, hurto calificado y agravado, porte ilegal de armas de fuego, uso de menores para la comisión de delitos. Y otra, una joven de 18 años. También se aprehendió a un menor de edad. El Secretario de Seguridad, Coronel (R) Carlos Alberto Zapata, manifestó: "Al parecer, Alias 'Hernancito' manejaba el tema del microtráfico en Las Delicias, el ajuste de cuentas y la amenaza a las personas que vivían en esta zona. Este es un importante golpe contra la delincuencia". En el operativo se incautaron 4 armas de fuego con sus respectivos proveedores y cartuchos, al igual que alucinógenos.

*Escrito por: Melissa Arciniegas Castillo.*

### **DEPORTISTA PALMIRANO LOGRÓ ORO Y PLATA EN COPA EUROPEA DE PATINAJE**

Alejandro Huertas, deportista palmirano, quien forma parte de los programas deportivos que impulsa el Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, logró, en su primera actuación internacional representando a la Selección Colombia, medalla de oro y plata durante la Copa Europea de la disciplina que se disputa en la localidad de Geisingen, Alemania. 'Alejo', quien es formado en el Club 'Skaters' de Palmira, subió a lo más alto del pódium en la modalidad de 500 metros, superando al italiano Vincenzo Maiorca. No contento con la medalla de oro, Huertas mantuvo su excelente rendimiento y alcanzó la medalla de plata en la prueba de 200 metros lanzados. A pesar de ser novato en pistas extranjeras, Alejandro no se amilanó ante la responsabilidad y con jerarquía fue protagonista. El deportista mantendrá concentración con la Selección Colombiana de patinaje y su principal reto será clasificar al Campeonato Mundial del presente año y sumar para que el seleccionado nacional obtenga su título número 15 en la historia, afianzándose como la principal potencia del patinaje en el planeta.

*Escrito por: Carlos Andrés Arias Mejía.*

### **COMUNIDAD SE MOVILIZÓ PARA ASISTIR A LA SEMANA DE LA SEGURIDAD VIAL**

Con una importante participación de la comunidad palmirana, que se movilizó para conocer más sobre las normas de tránsito y el respeto en las vías públicas, concluyó con éxito la Semana de Seguridad Vial, realizada entre del 17 al 21 de abril. Esta jornada se realizó con el impulso del Alcalde de Palmira *Jairo Ortega Samboní*, en coordinación con el equipo de trabajo de la Secretaría de Tránsito, a cargo de Jorge Enrique Calero Caicedo. El mandatario dijo que educar a la comunidad infantil le permitirá a la sociedad, un mejor clima de Paz y

convivencia en las vías públicas. El funcionario destacó la entrega del Parque Temático en Tránsito, al interior de 'El Bosque Municipal', complejo lúdico que permitirá la formación de los niños sobre las señales de tránsito, el respeto por las normas, su prevención y seguridad al momento de conducir un vehículo. Adicionalmente, la 'Ciclobici', realizada el pasado miércoles, en el ámbito del Día Nacional de la Bicicleta, dejó resultados positivos, ya que por primera vez la ciudad mostró altos niveles de descontaminación ambiental y no ruido durante todo el día, dejando de transitar 50.000 de las 70.000 motocicletas que a diario circulan por Palmira. El mandatario y las autoridades de tránsito, continuarán desarrollando proyectos de señalización, semaforización, ciclo-carriles, bicicletas públicas, y regulación del tránsito con el equipo técnico. Jorge Calero, hizo un llamado para que la comunidad respete las normas de tránsito, eviten el exceso de velocidad.

*Escrito por: Jorge Humberto Rengifo Gutiérrez.*

### **VISITA PASTORAL RENUEVA FE EN CENTRO COMERCIAL 'VILLA DE LAS PALMAS'**

El Obispo de Palmira, Monseñor Edgar de Jesús García Gil, realizó una visita pastoral al nuevo centro comercial 'Villa de las Palmas', sitio en el cual fueron reubicados el pasado 2 de marzo, 373 vendedores ambulantes y estacionarios. De la mano con la Alcaldía de Palmira como principal promotor de progreso para los 373 vendedores informales reubicados en el Centro Comercial 'Villa de las Palmas', el prelado recorrió el sitio y compartió con los nuevos comerciantes formales, para augurar éxitos y bendiciones a quienes generan desarrollo a través de las actividades comerciales. "Nos parece importante acompañar a estas personas que se organizaron para salir adelante, es una forma de bendecirlos y estimularlos", aseguró el prelado. Mauricio Villegas, gerente del Instituto Municipal para el Desarrollo Económico y Social, Indesepal Palmira, indicó que la visita de fe generó confianza en el gremio al tiempo que indicó que desde la Alcaldía se están generando estrategias para que los vendedores puedan favorecerse con un alto nivel de eficiencia en las ventas. Por último, los vendedores Norman Ortiz y Ofelia Hincapié, destacaron el apoyo incondicional de la administración y la bendición de la iglesia católica.

*Escrito por: Luis Pérez.*

### **MÁS CAPACITACIÓN EN CIBER ALERTAS PARA PADRES DE FAMILIA**

Dentro del Plan de Desarrollo hacia una 'Ciudad Inteligente,' el alcalde *Jairo Ortega Samboní*, a través de la Secretaría de Tecnología, Innovación y Ciencia, TIyC, continúa orientando a los padres de familia en el uso responsable de herramientas tecnológicas. La conferencia 'En TIC Confío' que se ha dictado en diferentes escenarios como instituciones educativas y los Punto Vive Digital, llegó el jueves 18 de abril a la Institución Educativa 'José Gregorio Hernández', ubicada en el barrio Colombia, para capacitar a los padres de familia sobre el uso responsable y saludable de la tecnología. "El peligro que hay en las redes sociales no es solo para los niños también los adultos corremos riesgos", dijo la titular de la Secretaría TIyC ingeniera María del Rosario Tasamá, quien también habló de la 'Ciberpapaya', 'grooming', 'ciberdependencia' y pornografía infantil como los peligros que más se encuentran en las redes y sobre los cuales los padres, docentes y acudientes deben estar ciber alertas, para la detección temprana de riesgos y tendencias, que puedan transformar datos en conocimiento con el fin de orientar de manera eficiente las labores de sensibilización y prevención en el ámbito de la protección de los menores frente al uso de la Internet.

*Escrito por: Claudia Quintero Ochoa.*

**EDITOR GENERAL: JOHN TENORIO**



## Hugo Salas

Director de Comunicaciones

Teléfono: (+57 2) 2709500 ext: 2365

Calle 30 Carrera 29 esquina - Código Postal: 763533

[hugo.salas@palmira.gov.co](mailto:hugo.salas@palmira.gov.co)